



Tel 0997-93-2287 令和2年2月20日発行



ONE TEAM (ワン チーム)

校長 村山 英哲

3年生と一緒に過ごす日も残り少なくなってきました。今、校舎を見回っていると、音楽室 から卒業式へ向けた歌の練習で「旅立ちの日に」が聞こえてきます。

そして、3年生の教室や廊下には、この一年間 「旅立ちの日に」」 □ の様々な活動の写真が掲示されており、その時々 のシーンがよみがえってきます。心の底から楽し んでいる笑顔、一心不乱に集中している真剣な表 情、大好きな仲間と肩を組んでいる集合写真、ど れをとっても3年生らしい写真です。体育大会で は、応援団の演舞の練習で、率先して後輩の指導 に当たり、根気強く優しく丁寧に教える姿や、全 ての競技で全力を出し切り躍動する姿が印象的で した。文化祭では、ひめゆり学徒隊の劇で見せて くれた迫真の演技、仲間と心一つに踊ったり歌っ たりしたダンスや合唱が心に刻まれています。ま た、学級の仲間の悩みや課題を共有して、みんな で考え解決していこうとする団結力には驚かされ ることもありました。

白い光の中に 山並みは萌えて はるかな空の果てまでも、君は飛び立つ 限りなく青い空に 心ふるわせ 自由をかける鳥よ 振り返ることもせず 勇気を翼に込めて 希望の風に乗り この広い大空に夢を託して

懐かしい友の声 ふとよみがえる | 意味もないいさかいに 泣いたあの時 心通った嬉しさに 抱き合った日よ みんな過ぎたけれど 思い出強くだいて 勇気を翼に込めて 希望の風に乗り この広い大空に夢を託して

今 別れの時 飛び立とう 未来信じて はずむ 若い力 信じて この広い この広い 大空に

そのような姿を見ていると、昨年の新語・流行

語大賞に輝きラグビーW杯で日本代表がスローガンにしていた「ONE TEAM(ワンチーム)」 を思い出します。ラグビー日本代表は、7か国 15 人の海外出身選手を含む 31 人がリーチマイ ケル主将を中心に、ONE TEAMの旗印の下、日本中にラグビー旋風を巻き起こしました。 生まれた国やこれまでの経験値、価値観も全く異なる集団が見せてくれたチームワークに感動 を覚えました。田皆中学校の3年生が見せてくれたチームワークも見事でした。

ところで、昨年度の2月の学校便りにも、ほぼ同様の内容を載せてあることに気付きました。 それは、昨年度の3年生が学校のあらゆる教育活動で牽引車となって、後輩たちを引っ張って くれたことに感謝し、今度は2年生(現3年生)が引き継いでくれるでしょう、という内容で した。来年度は、きっと現2年生が頑張ってくれることでしょう。

R1年度歷児島学習定着度調査結果。

Lar	国語-		社会さ		数学》		王聖利等 。		英語。	
1 年本校中	71.0	基礎 基本	76.5-	基礎 基本	66.4	基礎 基本	55.6	基礎 基本	61 2	基礎 基本
		76.5		53.9		762		63.6		68.5
		思考判断		思考判断		思考・判断		思考判断		思考・判断
		60.8		56.2		45.B-		39.7-		44.5
	国語。		社会。		数学。		理料。		英語。	
40		国語-		社会。		数学。		理科学		英語。
42		国語- 基礎-基本		社会。		数学。 基礎 基本		理科-		英語。
			50.6	THE RESERVE	71.0	基礎 基本 79.0	80.0	The state of the s	ene	THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NAMED IN COLUMN TW
2年本校。	71.4	基礎是本	59.6-	基礎 基本	71.0	基礎 基本 79.0	622-	基礎-基本	53.5-	基礎・基本・

入学説明会 1月29日(水)

1月29日(水)に令和2年度田皆中学校へ入学する児童や保護者 を対象に入学説明会が行われました。中学校の校訓や小学校との違 いや中学校の決まり等について説明して、1年生による中学校生活 の紹介をしました。その後,校舎内の施設の見学と各学年の授業を 参観しました。18名の皆さんの入学をお待ちしています。



島内一周駅伝競走大会 2月2日(日)



沖永良部島を一周する駅伝競走大会が、両町から17チームがエン トリーして開催され、本校の生徒は田皆中チームから1・2年の男 子9人, 西目チームから2人が出走しました。42.6kmを9区に分け るため、各区間が3.5kmから5.7kmの長い距離を走りました。何度か 繰上げスタートもあったようですが、全員が各区間を走り抜き14位 でゴールし、躍進賞を頂きました。御声援ありがとうございました。

2月8日(土)

本校では「郷土出身で活躍している先輩による講話等を 聴くことにより、夢・目標を持ち日々努力することや将来 の生き方に対する考え方を深め、今後の学校生活に対する 意欲を高める」目的で、拓魂講演会を開催しています。本 年度は、和泊町役場(税務課)に勤務されている太剛志さ んを講師としてお招きしました。「災害ボランティアに参 加して~故郷を思う気持ちを大切に~」と題して太さんが 体験されたお話を通じて生徒たちに貴重なメッセージを頂 きました。ありがとうございました。



♣ 各種大会結果 ♣ 南大島大会:女子ソフトテニス部 個人戦 優 勝(神崎・森ペア) 団体戦 準優勝

福祉体験学習(1年)

知名町社会福祉協議 会の方に講話をしてい ただいた後、車いすや 装具を使って、高齢者 疑似体験をしました。 福祉について詳しく学 ぶことができました。

立志の集い(2年) 自分の目標や決意、親 への感謝を発表しました。



えらぶの未来を考える(3年)

おきのえらぶ島観光協会の 古村英次郎さんをお招きして. 講話をしていただきました。



田皆中学校区小 • 中連絡会

2月10日(月)に田皆小学校で田皆中学 校区にある田皆・住吉・上城小学校との連 絡会がありました。毎年小・中学校が共通 の実践事項を決め、取り組むための会です。 来年度に向けての取組も確認しました。家 庭の協力も頂きながら進めていきたいと思 いますので御協力よろしくお願いします。

学校評議員会•学校関係者評価委員会 信頼される学校作りのための委員会

2月5日(水)に学校評議員会・信頼される学 校作りのための委員会が行われ、田皆中学校の教 育活動に対する御意見や御感想を頂きました。

頂いた御意見を今後の活動に生かしながら、田 皆中学校をより良くしていけるように保護者や地 域に御協力いただきながら職員一同努めていきた いと思います。

3月行事予定 ※毎週 定時退校日が設定されています。(3/5, 3/12, 3/19)

5日(木)公立高校入試(国・理・英)

12日(木)第72回卒業式

6日(金)公立高校入試(社・数・面接)

13日(金)公立高校合格発表

9日(月)球技大会

25日(水)修了式

10日(火)ボランティア活動,遠足

27日(金)辞任式, PTA送別会